



きりん組だより

2021. 8月 尚徳福社会 坂戸保育園

子どもたちは、真夏の太陽にも負けず元気いっぱい外遊びを楽しんでいます。プールに入った後は、美味しい給食をモリモリ食べ、お昼寝で体をしっかり休めています。暑い時期を乗り越えるためにも、しっかり水分補給を取ることを忘れず、体調管理に気を付けていきたいです。



8月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう！

さかなを作ったよ

はさみを使った表現遊びをしました。細長い折り紙を、チョッキンと一回切りし、うろこを表現しました。友だちに刀先を向けないなど約束を守って上手に切っていました。何回も切ることを楽しみ、短いものや長いもの、いろいろ出来ました。台紙に貼っていくとそれぞれとても可愛い魚が出来上がりました。

部屋に飾ると、泳ぐ魚を見て「かわいい！」
「水族館みた〜い」とうっとりしていました。

大きいプール！たのしい！

子どもたちは、「今日、プール入る？」と毎日聞いてきます。

初めては、大きなプールを目の前にびっくりする子、嬉しがる子、様々な表情が見られました。中に入ると、「きゃあー！」「気持ちいい〜！」と冷たい水の感触を楽しんでいました。手を繋いで肩までつかったり、ゆっくり歩いたり、フラフープをくぐったりとたくさん身体を動かして楽しんでいました。

色水ジュースいがかですか？

いろいろな絵の具を机の上に出し、手で混ぜると、「あっ！オレンジになったよ！？」「こっちは、紫だよ！」と色の変化を楽しんでいました。タライで手を洗うと、色水になり、「冷たいいちごジュースはいかがですか？」「色水薬ありますよ〜」などお店屋さんごっこを楽しんでいました。

